

Bericht der Hauptjugendleitung 2014

Vom 2. bis 9 August fand auf dem Vereinsgelände die dritte Sport und Freizeitwoche statt.

Es war Platz für 45 Kinder im Alter von 8 bis 13 Jahren die bei diesem Ereignis dabei sein können.

Davon hatten 23 Kinder aus unserem Verein und 22 fremde Kinder aus dem Stadt und Landkreis Schweinfurt ihren Spaß.

Diesmal war das Zeltlager auch ohne große Ereignisse für alle eine tolle Zeit. Obwohl der eine oder andere darauf gewalltet hat das diesmal auch wieder etwas aufregendes passie ll.